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◇『ロジスティクス研究会の皆様』 

本部長  田中 敏之  

〔千代田支部長／新聞輸送㈱〕 
 

６月５日、令和５年度通常総会を無

事終えることができました。総会にお

きましては、昨年度の活動報告、今年度

の活動計画等の議案のご承認をいただ

き厚く御礼申し上げます。 

さて、新型コロナウイルスは第５類

となり、マスクなしで走り回る子ども

たちの姿が、やっと当たり前のように感じられるようになりま

した。それに伴い、今年度のロジスティクス研究会は、より活

動的に会員の皆様との交流を深める場を増やして参りたく存

じます。まずは、８月に納涼会や京都での大人の社会科見学、

秋には研修会を開催いたします。 

２０２４年問題に加え、令和５年１０月にテールゲートリフ

ター特別教育が義務化となり、荷役作業により一層の安全性が

求められるようになりました。ドライバー不足が深刻化してい

る真っ只中、労働時間・安全対策と経営者が頭を悩ませる時間

が増えるばかりですが、忌憚なき意見交換をし、運送業界・ド

ライバーの未来が少しでも明るくなるよう努めて参りますの

で、今後とも何卒お力添えをいただきますようお願い申し上げ

ます。 
 
 

◇『暑中お見舞い申し上げます』 

副本部長・広報委員長 中村 克敏 

〔城東支部 ㈱中彦運送〕 
 

平素は、ロジスティクス研究会の機関紙「ひびき」をご愛読

頂き、誠にありがとうございます。本来ですと、毎月発行が「ひ

びき」の本筋でございますが、掲載をさせて頂く内容や執筆の

ご依頼者の選択等の選定が進まず、定期発行が滞ってしまう事

態を生じております。全ては、広報委員長の私の責任であると

痛感致しているところでございます。大変申し訳ございません。 

先日、とある理由でアメリカ合衆国に行ってまいりました。 

さすがの大国です。見るものすべて

が刺激的で、久しぶりの興奮を感じ

ました。特に自動車大国であるだけ

に交通法規が厳しく、また、ドライ

バー同士の暗黙の譲り合いの精神

が確立していることを感じました。

先ずは、ハイウェイ、市街地、街中、

学校周辺での速度設定が徹底され

ていること。スピ－ドを出している

車も、市街地に入ると速度指定の標識まで速度を落とす。また、

スク－ルバスが止まる場所では、一斉に止まる等、日本では考

えられないほどの安全優先な「礼儀正しい運転」を経験しまし

た。駐車に関しても、迷惑な駐車車両は、あまり見ませんでし

た。たまたま、私が訪れた地域が、そのような場所だったのか

もしれませんが、久しぶりの海外で、日本の運転マナーについ

て反省すべき状況を感じてしまいました。 

さて、今年も全国的に物凄い「極暑」の日々が続いておりま

す。還暦を過ぎたおやじの幼少時代も、確かに暑い日々が続い

ておりましたが、「夕涼み」と言う言葉があるように夕方から

は涼しさを感じ、夜ともなると窓を少

し開けた状況で、すやすやと寝ていた

記憶があります。夏休みの早朝は、ラ

ジオ体操に行きましたが、6時ごろは

まだまだ涼しかったですね。また、た

まに訪れる夕立も、一瞬の出来事であ

り、降りやんだ後の蝉時雨もさほどの

暑さを感じない、季夏の季節の音であ

ったような気がしました。 

しかしながら、近年は一度雨が降る

と、昔は聞きなれなかった「線状降水帯」という災害をもたら

すほどの大雨を降らせる状況になっています。全ては、地球温

暖化によって、下層の空気が暖められたり、海水温が高くなっ

ているのが主な原因と考えられています。 

日本も異常気象により温暖化が進み、亜熱帯地域となりつつ

あるのが現状のようですね。排出された温室効果ガスが地球を

覆い、太陽の熱が閉じ込められることで、この異常気象が急速

に進行しているようです。 

都内のトラック運送事業者も、CO2削減に向けて大きな取り

組みをしています。グリーンエコプロジェクト参加事業者が多

数評価を受けている「東京都貨物輸送評価制度」は、一人ひと

りのドライバーが取り組む「小さな力」が、地球全体の環境改

善に「大きな力」として拡大していく活動を推進しています。

獲得した「星」の数は、参加した各社トラックドライバーの意

気込みの表れであり、数だけではなく、環境改善という輝かし

い活動への参加の証であります。環境性能に優れたトラックの

導入、エコドライブの推進、輸送効率の

推進等、机上では簡単に語られる内容

でありますが、すべてを安易に行うこ

とは難しく、現実的に費用も掛かる問

題です。 

しかしながら、次世代を生きていく

子孫のために、手をこまねいている時

間などないことを真剣に考える「時」に

なってきていると自覚しなければなり

ませんね。団扇で仰ぎ、風鈴の音色で涼しさを感じられた、あ

の時代を取り戻さなければなりませんね。 

さて、今夜も、のど越しの良いビ－ルを呑みますか(笑) 

 
 
◇スケジュール《 ロジ研行事予定 》 
●８/２(水) 15:30～ 正副本部長会議(東ト総合会館) 

●８/２(水) 16:00～ 本部連絡会（東ト総合会館） 

●８/２(水) 17:30～ 納涼会（明治記念館） 

●８/24(木) 16:30～ 大人の社会科見学（京都） 
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